

Máynez:
Sólo jóvenes
harán cambio

DEMOSTRARON

que les interesa la política, pero no la actual, dice; promete marihuana legal.

pág. 8



JORGE Álvarez, anoche en el auditorio BlackBerry.

Cierra campaña en Puebla y auditorio en CDMX

Por Ulises Soriano
mexico@razon.com.mx

Álvarez Máynez asegura que sólo los jóvenes harán el cambio por el país

Jorge Álvarez Máynez, candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República, aseguró que los jóvenes harán el cambio en los próximos comicios del 2 de junio. "El cambio no lo va a hacer un presidente. No lo hizo Fox, ni lo hizo Morena. El cambio lo van a hacer ustedes".

En su cierre de campaña nombrado "Máynez capital fest", en el auditorio BlackBerry de la Ciudad de México, reunió a más de cuatro mil personas que entonaron los éxitos de Porter, Aczino, Penny Pacheco, Yoga Fire y Dee, entre otros.

"Queremos darles las gracias por demostrarle al país, que decía que los jóvenes eran apáticos, que los millennials somos una generación de cristal, que los centennials son una generación de cristal, pues les demostramos que no es que no nos interese la política, más bien ¡no nos interesa su política!", apuntó el emecista, quien recibió una gran ovación de los asistentes.



En su discurso se comprometió, en caso de ganar la Presidencia, a buscar la despenalización de la marihuana y luchar por el derecho a la interrupción legal del embarazo. Estas propuestas no sólo alentaron el ánimo de las juventudes reunidas, sino también provocó un aplauso generalizado, mientras un tufo a marihuana invadió el lugar por momentos.

“Nunca más vamos a tener en la cárcel a un joven por fumar marihuana, nunca más vamos a tener en la cárcel a una mujer por decidir sobre su cuerpo”, declaró el exlíder de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados.

Recalcó que su campaña la hicieron todos y cada uno de los que lo apoyaron y no los espectaculares que “llenaron de basura las ciudades”. Mientras señalaba a algunos presentes, dijo: “mi campaña la hiciste tú con tu cartel, mi campaña la hiciste tú en el pizarrón de tu escuela, mi campaña la hicieron las niñas y los niños, los adolescentes, los jóvenes”.

Hacia el final de su mensaje, Álvarez Máynez con la mano en el corazón y una voz emotiva, envió un mensaje a los jóvenes mexicanos: “Dios los bendiga” y, de la mano con Salomón Chertorivski, candidato de MC a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, regaló peluches a los presentes, los cuales ovacionaron al candidato gritándole: “¡Pre-si-dente! ¡Pre-si-dente!”.

Después resonó el éxito musical de la campaña: “Si yo digo presidente, tú dices Máynez, presidente Máynez, Máynez, Máynez, Máynez presidente”.

Por la tarde, visitó el municipio de San Martín Texmelucan, Puebla, donde cerró campaña con los candidatos de su partido. Agradeció el apoyo mostrado a su movimiento y dijo que confía en un resultado positivo en las elecciones de este domingo.

“Estamos a unos días de hacer historia, de demostrarle a México que se puede derrocar al poder del dinero, al poder de la corrupción, estoy aquí para que ustedes sepan lo que me importa San Martín y lo que me importa Puebla”, dijo.

También hizo un llamado a los ciudadanos a votar por el partido naranja y lograr que los candidatos de MC a las senadurías y diputaciones federales y locales puedan ganar para legislar sus propuestas y hacer realidad el “México nuevo”.

“Tenemos que hacer realidad el México nuevo del salario mínimo de 10 mil pesos mensuales, dos días obligatorios de descanso a la semana, un millón de jóvenes a la universidad y un México con justicia en el que cuidemos a las personas y derrotemos a la delincuencia y a quienes nos han arrebatado la tranquilidad”, apuntó abanderado naranja.

Temprano, el aspirante presidencial de MC visitó Hidalgo, donde sostuvo un encuentro con alumnos de la Universidad Vizcaya de las Américas en el municipio de Tulancingo.

Resaltó que los grandes medios de comunicación y los grandes intereses no querían que hubiera una tercera opción en la elección presidencial, pero que logró una gran simpatía a través de las redes sociales como TikTok, y de parte de jóvenes y niños, quienes comenzaron a subir mucho contenido respaldándolo.

“ HAY OTRA alternativa, no hay que escoger entre el PAN, el PRI o Morena, hoy sabemos que se ha construido una alternativa de propuestas, que da respuestas

SALOMÓN CHERTORIVSKI
Candidato a la jefatura de gobierno de la CDMX

“ ESTAMOS a unos días de hacer historia, de demostrarle a México que se puede derrocar al poder del dinero, al poder de la corrupción, estoy aquí para que ustedes sepan lo que me importa”

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ
Candidato presidencial por MC

EL DATO **MÁYNEZ** se despidió del concierto asegurando que este va a ser un país donde la gente viva feliz y para vivir felices, el derecho a la felicidad va a ser una normalidad.

1
JORGE Álvarez Máynez, candidato presidencial por MC, ayer en Puebla.

2
JORGE Álvarez Máynez, candidato presidencial por MC, ayer en el Auditorio BlackBerry.

3
SALOMÓN CHERTORIVSKI y Jorge Álvarez Máynez, ayer en el Auditorio BlackBerry.



